

堀津小学校の歴史

年号	年	できごと	
明治	明治 5 年	・学制が發布される	
	明治 6 年	・伝徳寺と伝流寺を仮の校舎として、化育学校が堀津にできる。(先生 4 人)	
	明治 14 年	・中島堀津村立堀津尋常小学校と堀津簡易小学校ができる	
	明治 24 年	・濃尾大震災が起き、校舎が半分こわれる	
	明治 38 年	・日露戦争で戦死した堀津村の人の葬式に先生と子ども達に参加する	
	明治 39 年	・羽島郡小藪村へ全校の子が修学旅行に行く	
	明治 40 年	・大藪渡船場北の川原で運動会を行う ・愛知県一宮町へ 3.4 年生が修学旅行に行く ・教育幻燈会 (スライド) をして約 460 人が見に来る	
	明治 41 年	・堀津町川原で運動会をする ・愛知県津島町へ 3.4. 5 年生が修学旅行に行く	
	明治 42 年	・堀津町川原で運動会をする ・6 年生ができる ・4 年生以上が不破郡宮代村に修学旅行に行く	
	明治 43 年	・児童図書館ができる ・4 年生以上が養老郡養老村へ 1 泊 2 日で修学旅行に行く	
	明治 44 年	・校舎の増築が始まる ・安八郡墨俣町へ修学旅行に行く ・堀津町川原で運動会をする ・西舎 180 m ² ができる	
	大正	大正 14 年	・高等科ができ、堀津尋常高等小学校となる
	昭和	昭和 2 年	・大正天皇のお葬式のため、学校が休みとなる
		昭和 3 年	・1.2 年生の教室北側のしょうじをガラス戸にかえる ・昭和天皇が天皇になられたお祝いをする
昭和 10 年		・堀津農業青年学校ができる ・尋常科 1 年生で手工科 (今の図工) を始める	
昭和 12 年		・二宮金次郎の銅像をつくる	
昭和 14 年		・南校舎に奉安殿ができる	
昭和 15 年		・長良川の堤防の外に「報国農場」約 57 アールを開墾する	
昭和 16 年	・堀津国民学校になる		

昭和 18 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ <u>太平洋戦争</u>が始まる ・ 二宮金次郎の銅像と半鐘を供出する ・ <u>二宮金次郎の石像</u>をつくる
昭和 19 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 先生が戦争に行く ・ 長良川の堤防の外に「報国農場」約 85. 3 アールを開墾する ・ 戦争がひどくなり,学生の勤労働員を多くする ・ 秋田県から食糧増産隊43人が堀津村の用水工事をしにくる ・ 町から 37 人の子供が疎開してくる
昭和 20 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 岐阜県食糧増産隊 48 人が堀津町の用水工事をしにくる ・ 岐阜県食糧増産隊 50 人が堀津町の用水工事をしにくる ・ <u>太平洋戦争に負ける</u>
昭和 21 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 6, 3 制になり,羽島郡堀津村立堀津小学校になる
昭和 22 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 堀津小学校育友会 (PTA) ができる
昭和 29 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 羽島市ができ,羽島市立堀津小学校になる
昭和 34 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 伊勢湾台風がきて,南舎の屋内体育室の天井が半分落ち,南舎と北舎の東の屋根瓦 30 枚が吹き飛ぶ。
昭和 35 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 学校に電話が引かれる
昭和 36 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 伊勢湾台風で壊れた西舎と新北舎,給食室ができる
昭和 38 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 学校給食が始まる
昭和 39 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ <u>東京オリンピックが開催</u>される
昭和 40 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 学校の校歌ができる
昭和 52 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 体育館,保健室ができる
昭和 53 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 運動場が広くなる
昭和 54 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 校長室前の池ができる
昭和 55 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 温室ができる
昭和 57 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 今の鉄筋の校舎が完成する
昭和 58 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 全国よい歯の学校の表彰を受ける
昭和 60 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 3 年生以上で菊作りを始める
昭和 61 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ 「まきの木」集会が始まる (堀津町に多いまきの木の名前をとった)
昭和 62 年	<ul style="list-style-type: none"> ・ ジャングルジム・うんてい,バスケットゴール,すべり台ができる ・ 羽島警察署から交通事故3年間無事故の表彰を受ける

		<p>にのみやきんじろう せきぞう じどうげんかん ・二宮金次郎の石像を児童玄関にうつす</p>
平成	平成 2年	<ul style="list-style-type: none"> ・東海三県図書館奨励賞を受ける
	平成 4年	<ul style="list-style-type: none"> ・長良川の堤防の掃除を続けたことで、感謝状を受ける ・羽島警察署から交通事故5年間無事故の表彰を受ける
	平成 5年	<ul style="list-style-type: none"> ・運動会で堀津音頭を発表する
	平成 7年	<ul style="list-style-type: none"> ・阪神淡路大震災が起こる
	平成 18年	<ul style="list-style-type: none"> ・学校の教育目標を「伝え合い やりきる子」とする
	平成 23年	<ul style="list-style-type: none"> ・羽島市教育委員会指定実践公表会 ・東日本大震災が起こる
	平成 27年	<ul style="list-style-type: none"> ・羽島市教育委員会指定実践公表会
	平成 29年	<ul style="list-style-type: none"> ・学校の教育目標を「よく考え あたたかい心で伝え合い たくましくやりきる子」とする
	平成 31年	<ul style="list-style-type: none"> ・新しいプールができる ・新型コロナウイルス感染症のため3ヶ月の休校となる ・オンライン授業が行われる
令和	令和 2年	<ul style="list-style-type: none"> ・GIGAスクール構想の前倒しにより一人1台タブレットPCが貸与される ・東京オリンピック2020が開催される
	令和 3年	<ul style="list-style-type: none"> ・ロシアのウクライナ侵攻が始まる ・ふるさと教育優秀賞を受ける
	令和 4年	<ul style="list-style-type: none"> ・美濃菊奨励賞を受ける ・FBCコンクール中央審査会において、「えびせんの里」賞を受ける ・ふるさと教育優秀賞を受ける
	令和 5年	<ul style="list-style-type: none"> ・学校の教育目標を「心豊かに伝え合い たくましくやりぬく子」とする ・新型コロナウイルス感染症が5類となる ・創立150年記念事業を行う ・FBC花壇中央審査会において「日本植物園協会賞」を受賞する。 ・津幡工業より本の寄贈を受ける。 ・西濃運輸 田口文庫より 本寄贈を受ける ・パリオリンピック・パラリンピックが開催される。
	令和 6年	<ul style="list-style-type: none"> ・トイレ配管工事本工事を行う。 ・羽島市指定校実践公表会を行う。 ・研究テーマ「『自分の学び』を創る～非認知能力の育成～」

		<p>こっきけいようとうこうじ にしもん もんびせっちこうじ かんりよう ・国旗掲揚搭工事 西門の門扉設置工事を完了する。</p> <p>ぎふけんこうさいかい ほん きぞう うける ・岐阜県弘済会より 本の寄贈を受ける。</p> <p>きょういくひょうしょう ゆうしゅうしょう じゅしょう ・ふるさと教育表彰 優秀賞を受賞する。</p> <p>としょかんきょういくしんさ しょうれいしょう じゅしょう ・図書館教育審査 奨励賞を受賞する。</p>
--	--	---